

# Entregan recursos para finalizar posta en Guabún



EN LA ÚLTIMA SESIÓN SE REALIZÓ EN ANÁLISIS DE LA INICIATIVA EN EL CONSEJO REGIONAL DE LOS LAGOS.

**Casi 500 millones de pesos aprobó el Consejo Regional para concluir la iniciativa de atención primaria de salud para Ancud rural.**

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

**A** 480 millones 203 mil pesos llega el aumento de presupuesto que fue aprobado en la última sesión del Consejo Regional de Los Lagos para el proyecto "Reposición con relocalización de la Posta Salud Rural de Guabún, Ancud".

Se trata de un incremento de 56,23%, por lo que la iniciativa financiada por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) totalizará mil 333 millones 461 mil pesos.

Carlos Gómez (indep.), alcalde de Ancud, indicó que "estuvimos en el Consejo Regional para buscar el financiamiento que significa retomar las obras de la posta del sector Guabún. Esta es una obra que quedó botada porque la empresa se retiró sin mayor aviso de ahí".

## 2

**meses tardó el municipio en reevaluar el proyecto, lo que fue valorado.**

Tras ello, agregó que "hicimos un proceso de liquidación con mucha rapidez y, posteriormente, hicimos la reevaluación para obtener nuevamente la recomendación técnica y así poder solicitar los recursos al Consejo Regional".

Asimismo, el jefe comunal expuso que "obtuvimos una votación unánime de todos los consejeros, estamos muy contentos, muy agradecidos, no solamente por este proyecto que representó un aumento de 470 millones de pesos, sino que también por todo el respaldo que han tenido para las iniciativas de Ancud".

## 56%

**es el incremento de dinero, lo que se traduce en un total de \$1.333 millones.**

Nelson Águila (DC), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional, señaló que "este fue un proyecto por el que la comisión de obras paralizadas estuvo reunida los primeros días de agosto, conversamos con la Secretaría de Planificación Comunal (Secplan) para poder agilizar estos proyectos que en Ancud son dos, este y otro de alcantarillado que está en proceso de liquidación".

#### ABANDONO

Además, el reelecto core comentó que "este proyecto lo abandonó una empresa y la municipalidad sacó la re-

valuación rápidamente, y felicitar al municipio y ojalá que sigan reponiéndose muchas postas en la provincia".

Por su parte, el también consejero chilote Francisco Cárcamo (RN) mencionó que "es una excelente noticia porque había un compromiso con la comunidad de Guabún de retomar las obras, porque estas obras no pueden quedar a medias. Hay una inversión pública del Estado y nosotros asumimos un compromiso como Comisión Chiloé y estuvimos a la altura, y esperamos que se puedan generar los convenios mandatos para licitar y adjudicar a una nueva empresa".

El político quellonino, también reelecto el pasado domingo, afirmó que velarán por que los procesos que siguen se realicen en el menor plazo posible para reanudar rápidamente las labores. ☺